

Infosheet

aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

EU-Kommission 2014-2019: Neues Kommissionskollegium startet pünktlich zum 1. November 2014

Mit 1. November 2014 hat das neue Kommissionskollegium unter EK-Präsident Jean-Claude Juncker – erstmals seit Einführung der Anhörungen der KommissionskandidatInnen im Europäischen Parlament (1994) – verzögerungsfrei seine 5-jährige Amtszeit aufgenommen. Zuvor hatten sich im Laufe der Anhörungen in den Fachausschüssen des Europäischen Parlaments im September und Oktober noch einige Verschiebungen der Portfolios gegenüber der von EK-Präsident Juncker ursprünglich vorgeschlagenen Aufgabenverteilung ergeben. Abschließend wurde die Europäische Kommission dann im Rahmen des Europäischen Gipfels vom 23. Oktober 2014 von den dort versammelten Staats- und RegierungschefInnen der 28 EU-Mitgliedstaaten ernannt.

Mit dem Amtsantritt des neuen Kommissionskollegiums wurde weiters der Internetauftritt Kommission neugestaltet: An oberster Stelle stehen nun Informationen über die Prioritäten der Juncker-Kommission; angeführt von den Themen Arbeitsplätze, Wachstum und Investitionen, Digitaler Binnenmarkt sowie Energieunion und Klimaschutz.

Eine Übersicht zu Struktur und Aufgabenverteilung der neuen EU-Kommission kann im Verbindungsbüro des Landes Salzburg kostenlos per E-Mail an bruessel@salzburg.gv.at angefordert werden. Im Betreff bitte erwähnen „EK 2014-2019“.

Weiterführende Informationen:

http://ec.europa.eu/index_de.htm

sowie

<http://www.salzburg.gv.at/infosheet113.pdf> & <http://www.salzburg.gv.at/infosheet108.pdf>